

## DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE CONDOLENCIAS CON MOTIVO DE LA DEFUNCIÓN DEL SR. ADOLFO SUÁREZ GONZÁLEZ.

SESIÓN DE DIA 27 DE MARZO DE 2014

El Pleno del Ayuntamiento de Palma quiere expresar su pésame más sentido por la irreparable pérdida, el pasado 23 de marzo, del Sr. Adolfo Suárez González, quien fue presidente del gobierno del Estado de 1976 a 1981, figura clave de la transición y uno de los artífices del actual sistema democrático español.

Cabe destacar la trascendencia de su aportación personal a la concordia democrática entre los españoles, que se proyecta como ejemplo a nivel internacional. Por este motivo fue distinguido con el premio "Príncipe de Asturias de la Concordia" (1996) y se le concedió el título de Duque de Suárez por la Casa Real (1981).

Fue una gran figura política y un gran ser humano que destacó por el diálogo, la concordia y la defensa de los valores democráticos.

Hoy nos sentimos tristes por su desaparición ya que también tuvo una fuerte vinculación con Palma, donde residió temporalmente después de abandonar la vida política.

Los concejales de este Consistorio queremos manifestar el reconocimiento a su persona y a su labor al frente del primer gobierno democrático durante el período histórico de la transición política y, por este motivo, se le dedicará una calle o una plaza del municipio de Palma, que se consensuará en un futuro.

Desde el Ayuntamiento de Palma queremos trasladar nuestro pésame a toda su familia.

Grupo Municipal PP  
Julio Martínez Galiano

Grupo Municipal PSIB-PSOE  
Aina Calvo Sastre

Grupo Municipal MÉS  
Antoni Verger Martínez

El Alcalde,  
Mateo Isern Estela